

Pas une voix pour l'extrême-droite !

Nous, organisations militantes associatives, syndicales, politiques, ne nous résignons pas face à la montée de l'extrême-droite. Ensemble, nous appelons la population à voter lors de l'élection européenne, le dimanche 9 juin. Nous le disons avec gravité : pas une voix ne doit aller à l'extrême-droite. Alors qu'on nous annonce une victoire du Rassemblement National et de Reconquête, nous prenons la parole pour combattre l'extrême droite et affirmer l'incompatibilité du projet de l'extrême-droite avec nos valeurs et nos convictions.

Les partis d'extrême droite tentent de dresser la population contre celles et ceux qui, chassés de leur pays par la misère et les guerres, viennent en France. Contre le vivre ensemble, ils favorisent ainsi le racisme.

L'extrême-droite s'oppose aux droits des travailleurs. À l'Assemblée nationale, le RN a voté contre l'augmentation du SMIC à 1500 €, contre la revalorisation des petites retraites, contre la hausse du traitement des fonctionnaires.

L'extrême-droite ne propose rien pour les foyers modestes, s'opposant au blocage des prix de première nécessité ou à la gratuité des cantines et des fournitures scolaires pour les plus modestes.

À l'échelle européenne, Jordan Bardella s'abstient quand il s'agit de protéger les travailleurs précaires en établissant une présomption de salariat pour les travailleurs ubérisés !

L'extrême-droite s'oppose aux droits des femmes. À l'Assemblée nationale, le RN a voté contre le milliard d'euro en faveur de la lutte contre les violences faites aux femmes.

À l'échelle européenne, Jordan Bardella a voté contre une résolution incitant les États membres à œuvrer en faveur de l'égalité salariale entre les femmes et les hommes ! L'extrême-droite, partout en Europe, vote contre le droit à l'avortement.

L'extrême-droite s'oppose aux politiques climatiques. À l'Assemblée nationale, le RN s'oppose à toute mesure contraignante, comme récemment sur l'interdiction des polluants éternels.

À l'échelle européenne, Jordan Bardella n'a pas davantage soutenu la réduction des pesticides ni soutenu la taxe carbone aux frontières de l'UE et a voté contre le doublement de la part des énergies renouvelables prévu par le Pacte Vert. Si les représentants de l'extrême-droite conspuent la production d'énergie renouvelable, c'est pourtant elle qui nous a fait économiser 100 milliards d'euros en importation de gaz (principalement de Russie) !

Sur le plan international, le RN tient un double discours, disant soutenir l'Ukraine mais s'abstenant au moment de voter les résolutions européennes demandant la création d'un "tribunal spécial pour punir les crimes russes" ou sur "la nécessité d'un soutien sans faille de l'Union à l'Ukraine".

Pas une voix pour l'extrême-droite ! Pas une voix en faveur d'un projet qui exploite les inégalités : entre les femmes et les hommes ; entre les origines sociales ou ethniques ! Pas une voix pour un parti qui ne tient pas compte des enjeux climatiques et environnementaux.

L'histoire nous enseigne que de l'extrême-droite naît le pire et que, jamais, elle n'apporte de solution réelle pour celles et ceux d'entre nous qui sont les plus en difficulté. Leurs prises de position, à l'Assemblée nationale comme au Parlement européen, nous le rappellent lucidement.

Signataires :

Syndicats

CGT 44

FSU 44

Solidaires 44

UNSA 44

Associations

Alternatiba

Association France-Palestine solidarité

CEMEA 44

CIMADE

Droit au logement 44 (DAL 44)

FAL 44

GIGNV

LDH Saint-Nazaire

Les Bienveillants 44

MRAP 44

Partis politiques

Ensemble ! 44

GDS 44

Génération Écologie 44

Génération·s 44

Nouvelle Donne 44

PCF 44

Territoires 44

UDB 44